



12.02.2014 14:57 CET

## Colditzer Tabakkollegium veranstaltet Auktion zugunsten von Bärenherz

Bei einem Weihnachtsstammtisch entschloss sich das das Colditzer Tabakkollegium, eine Auktion durchzuführen und den Erlös zu spenden.

Auf der Homepage der Pfeifenliebhaber wird sehr anschaulich berichtet, wie der amüsante Auktionsabend ablief ([www.lehmannschewerkstaetten.de](http://www.lehmannschewerkstaetten.de)): *Der Auktionator Wolfgang wurde dazu extra eingeflogen und so konnte das Spektakel seinen Lauf nehmen. Wie immer war der Kuhstall dazu etwas festlicher als üblich vorbereitet und der Kamin knisterte seit dem frühen Morgen. Ein Riesentopf wunderbarer Soljanka von Inka brodelte vor sich hin. Es war an alles gedacht. (...) Auf diese Weise in gute Stimmung versetzt, sichteteten Auktionator*

*Wolfgang und die Gäste die zur Versteigerung mitgebrachten Spenden. (...) Rund 550 € kamen so zusammen, die nach dem Willen der Pfeifenfreunde dem Leipziger Kinderhospiz übergeben werden.*

Im Februar kam schließlich ein Vertreter des Coditzer Tabakkollegiums in das Kinderhospiz Bärenherz nach Markkleeberg, um eine Spende in der Höhe von 600 Euro zu übergeben.

Bärenherzlichen Dank an den engagierten und gutgelaunten Kreis der Pfeifenliebhaber!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325